

Kinder dieser Galaxie

Text: Daniel Böttger
Musik: Martin Böttger



1. Jetzt sin - gen wie ge - mein - sam was und fei - ern die - sen
2. Doch ist die Welt ein Körn - chen Staub, ein blau - er Sa - tel -
3. Und vie - le and - re Son - nen die bei Nacht am Him - mel
4. Aus Ster - nen-staub ge - macht sind wir und so ist in uns



1. Tag den wir uns teilen mit al - lem das auf Er - den le - ben
2. lit der Son - ne die all das er - laubt was auf der Welt ge -
3. stehn sind uns - re Hei - mat - ga - la - xie von in - nen raus ge -
4. drin der Kos - mon in uns al - len hier wie wir in ihm drin



1. mag. Die Er - de hü - tet und er - hält das Le - ben das hier
2. schieht. Sie schenkt die Kraft in uns hi - nein, die Kraft die in uns
3. sehn. Die Ster - ne schmie-den Teil - chen wie den Staub der in uns
4. sind. Aus ab - grund - tie - fer E - wig - keit er - wacht der Staub und



1. singt, in uns den Kin-dern die - ser Welt wo un - ser Lied er - klingt.
2. singt, uns Kin - dern die - ses Son-nen-scheins wo un - ser Lied er - klingt.
3. singt, uns Kin - dern die - ser Ga - la - xie wo un - ser Lied er - klingt.
4. singt, in Kin - dern der Un - end - lich - keit wo un - ser Lied er - klingt.

Children of the Milky Way

Text: Daniel Böttger
Music: Martin Böttger



1. To ge - ther we be - gin to sing to ce - le - brate our
2. Yet Earth is but a mote of dust, a litt - le pale blue
3. And o - other suns, ob - scured by day, that we can see at
4. The know - ledge we are made of dust com - pels us to ad -



1. mirth to share this day with eve - ry - thing that is a - live on
2. dot be - side the sun that's gi - ven us all life and strength we've
3. night, are what our home, the Mil - ky Way, ap - pears like from in -
4. mit the u - ni - ver - se is in us just as we are with -



1. Earth. This pla - net is our place of birth on which was born this
2. got. It pow - ers all we've e - ver done and now gives us this
3. side. The dust of stars be - came the clay that shaped us and this
4. it. The dust specks that we are tra-versed so much to find this



1. voice that we, the child-ren of the Earth now raise as we re - joice.
2. voice that we, the chil-dren of the Sun now raise as we re - joice.
3. voice we chil-dren of the Mil - ky Way now raise as we re - joice.
4. voice we chil-dren of the u - ni-verse now raise as we re - joice.